



Land übernimmt Vorfinanzierung der Baustellenzufahrten zum High-Tech-Park Magdeburg

Mit rund 5,5 Millionen Euro wird das Land Sachsen-Anhalt den Bau der zwei Baustellenzufahrten von der Landesstraße (L) 50 in den High-Tech-Park Magdeburg vorfinanzieren.

Damit wird eine der Voraussetzungen für die Großinvestition mit der Ansiedlung der Intel-Chipfabrik in der Landeshauptstadt geschaffen.

„Diese Großinvestition ist nicht nur ein Glücksfall für Magdeburg, sondern für ganz Sachsen-Anhalt. Also ist auch die leistungsfähige Anbindung der Großbaustelle des Industrieparks an das Straßennetz von größtem Landesinteresse. Eine gute Infrastruktur ist der Nährboden für wirtschaftliches Wachstum“, betonte Sachsen-Anhalts Infrastrukturministerin Dr. Lydia Hüskens.

Die Baumaßnahme umfasst den vierspurigen Ausbau der L 50 (Wanzleber Chaussee) mit Radweg auf einer Länge von 1,4 Kilometern, den Bau von Abbiegespuren, die Anbindungen der Zufahrten an die Straße und die Installation von Lichtsignalanlagen.

Dafür wird mit der Landeshauptstadt Magdeburg eine Baudurchführungsvereinbarung geschlossen. Ziel ist, im Frühjahr 2024 mit den Bauarbeiten zu beginnen.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

Impressum:

Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de